

La Ual acogerá en noviembre el II Congreso Nacional de Enfermería del Mediterráneo

(20/9/2005 10:48) | > **Universidad**



La Universidad de Almería será el escenario del II Congreso Nacional de Enfermería del Mediterráneo, que en esta edición versará sobre "Cuidados del adulto: Humanización e Innovación". El evento, organizado por el Departamento de Enfermería de la UAL en colaboración con la Escuela de Enfermería, se celebrará del 3 al 5 de noviembre.

El II Congreso Nacional de Enfermería del Mediterráneo abordará la actualización, análisis y perspectiva de los cuidados enfermeros a pacientes con problemas médico-quirúrgicos. Entre sus objetivos se encuentran: valorar el impacto de las nuevas tecnologías y su imbricación con los factores humanos en el cuidado del paciente médico-quirúrgico; actualizar y consensuar los cuidados enfermeros al adulto con problemas médico-quirúrgicos desde la perspectiva de la "continuidad de los cuidados", y analizar las nuevas perspectivas de la Enfermería médico-quirúrgica, derivadas de la puesta en marcha del Espacio Europeo de Educación Superior y el desarrollo de las especialidades.

Las ponencias, mesas de debate y comunicaciones serán impartidas por profesores de diferentes universidades españolas. El programa del evento incluye además como actividad paralela una exposición de material médico-quirúrgico y bibliográfico de comienzos del siglo XX.

Las inscripciones podrán realizarse hasta el 2 de noviembre. Más información en: www.ual.es/Universidad/Depar/enfermeria/jornadas.htm.